



熊野町立熊野第一小学校
令和5年5月11日
校長 水戸 美穂子

たんぽぽ2組のみなさんが育てたスナップエンドウを持ってきてくれました。「昨日、収穫しました。」と見せてくれたスナップエンドウはとてもつやつやして張りがあって新鮮そのもの。「ゆでて食べたらおいしいですよ。」と食べ方も教えてくれました。家に帰って早速調理。とてもおいしくいただきました。たんぽぽ2組の皆さん、ありがとうございました。これから夏野菜を育て収穫する季節になってきます。たくさんの実りが楽しみです。



自分の思いや考えを生き生きと語る子供を育てるために

先日、高学年の児童が下校時間に校長室を訪ねてくれて「校長先生、これから家に帰って宿題をすぐに済ませてマリンバの練習をするんです。小さい時おばあちゃんに教えてもらって少しずつ上手になっていて、とても楽しくて1時間くらい練習します。」と話してくれました。また、ある時には、低学年の児童が「私のおじいちゃんは畑にたくさんの野菜を育てていて、おいしい野菜づくりの名人なんよ。」と教えてくれました。また、遠足の日には「今日のお弁当は朝早く起きてお母さんと作ったんだ。卵焼きにたくさんお砂糖をいれたよ。食べるのがとっても楽しみ!」と話してくれました。どの子供もとてもキラキラした表情で話をしてくれて、聞いているこちらまで心がわくわくして楽しい気持ちになり話に引き込まれていきました。なぜ、子供たちはこんなにも生き生きと話をしているんだろうと考えてみると、どの子供にも共通しているのは自分の暮らしや自分に関わる人のことを話しているということです。自分のことを自分の言葉で自分事として話している時、子供たちは伝えたい気持ちでいっぱいになるのだと改めて感じたところです。

本校では今年度「自分の考えを表現する力」の育成に重点的に取り組んでいます。子供たちは自分の考えや思いを伝えたいと思うためには、自分のことを語る場面や必要感が学習場面であること、学習内容が自分事として捉えられることが大切であると思っています。その重要ポイントが子供たちの周りにある「ひと・もの・こと」であり、それを積極的に学びに取り入れ活用していく教育活動の充実を図っていきたくと思っています。令和5年4月1日から「子供家庭庁」が発足しました。子供家庭庁では「こどもまんなか社会」をスローガンに掲げ、子供に関する取組や政策を社会の中心に据えて推進しようとしています。そのために子供の声を聞きながら政策を進めていこうとしています。子供たちが自分たちのよりより未来のために自分の思いや意見をもち発信する姿が、教室の中でも見られる熊野第一小学校を目指していきたくと思っています。

城之堀老人クラブのみなさんが挨拶運動をしてくださいました

城之堀老人クラブの皆さんが連休明けの5月8日(月)から10日(水)の三日間、朝、校門前で挨拶運動に立ちてくださいました。併せて、安芸地区交通安全協会の交通指導員さんも子供たちの登校の安全を見守ってくださいました。朝、登校する子供たちに「おはよう」と声をかけて下さると子供たちも「おはようございます。」と元気に挨拶を返していました。子供の中で特に元気なあいさつが返されると「気持ちいいね」と拍手までいただきました。また、「元気なあいさつができる子が多いですね。」という嬉しい言葉もいただきました。地域のみなさんに見守られていることに本当に感謝いたします。



遠足について

5月2日(火), 最高の遠足日和でした。清々しい風に包まれながら, 学年ごとに遠足に出かけました。普段とは違う場所でお友達と遊んだりお弁当をほおぼったりする姿がとても楽しそうでした。



1・6年「熊野第二小学校」



1・6年「熊野第二小学校」



2年「呉地公園」



3年「熊野西防災交流センター」



4年「深原地区公園」



5年「レイクパーク本庄」

スクールカウンセラーについて

年間9回, カウンセラーの先生が来られます。カウンセリングは, 児童だけでなく保護者も対象です。お困りのことがあれば, お気軽に学校までご連絡ください。

カウンセラー 宮地 真紀(みやち まき)先生

面談時間 13:00-16:30

面談日 5/15 6/6 7/10 9/11 10/16 11/13 12/18 1/22 2/13



下校時刻の変更について

職員対象の救命救急法講習会を5月30日(火)に実施することとなりました。そのため, お伝えしていた下校時刻を変更し, 全学年 14:50 の下校となります。よろしくお祈いします。なお, 行事予定や下校時刻については, 学校のホームページにも掲載していますので, ご活用ください。

車での送迎時のアイドリングについて

いつも, ルールを守った車の送迎にご協力をいただきありがとうございます。これから暑い日が増えてくるとおもいますが, 児童を待つ際にはアイドリングストップにもご協力いただき, 学校の環境面にもご配慮をいただければと思います。よろしくお祈いします。

PTA 運営委員会について

第二回 PTA 運営委員会を6月2日(金)18:35~理科室で行います。出席者は, 執行部役員さん, 専門部会の部長・副部长さん, 学年代表さんです。各部からは活動報告をお願いします。学年代表は2名おられますが, どちらか1名の出席で結構です。2名とも出席されてもかまいません。都合が悪い場合や体調がすぐれない方は, 学校(教頭)までお知らせください。よろしくお祈いします。